

学ぶ つながる 役に立つ

令和5年1月16日

新しい年、令和5年「卯年・兎年」となり、3学期が始まって1週間が経ちました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

3学期は、今の学年のまとめとひとつ上の学年への準備をする大事な学期です。6年生は、あと44日登校すると小学校卒業となります。1～5年生もあと47日登校すると修了式を迎えます。「早寝早起き・朝ごはん」の生活リズムを整え、勉強や運動に精一杯向かってほしいと思います。学校は3学期も新型コロナウイルス感染症対策を継続し、児童の学びを止めないように努めてまいります。保護者の皆様には、児童の毎朝の検温と健康観察カードの記入に引き続きご協力ください。

なお、3学期も児童本人、児童と同居のご家族がPCR検査・抗原検査を受けた場合には、すみやかに学校へ連絡してください。

また、この冬は新型コロナウイルス感染症に加えて「インフルエンザ」にも注意が必要です。呉市では、この3学期すでにインフルエンザの集団感染のため学級閉鎖となった学校があります。インフルエンザの予防対策は、新型コロナウイルス感染症と同じです。ご家庭でも「手洗い・うがい・正しいマスクの着用・換気・三密(密閉・密集・密接)を防ぐ…などについて、日々話題にしてください。

【 ～ 呉市特別支援学級・合同作品展 ～ 】

ひまわり1組とひまわり2組の児童は、呉市立小中学校の特別支援学級・合同作品展に「心の鬼たいじ」というテーマで制作した「お面」と「短冊」を出品しました。児童自身の心の中に棲む「鬼」をイメージし、顔の色や表情、角の数や形・大きさなどを工夫して「お面」にしました。そして、自分の心に棲む「鬼≡自分の弱さ」を退治するぞ! という決意を「短冊」に表しました。児童の「短冊」をいくつか紹介します。

- 「あれいやだ これいやだ いやいやおに とんでいけ」
- 「まだねない ゲームやりすぎおに とんでいけ」
- 「おきれない ぐずぐずおに とんでいけ」
- 「かん字いや さんすういや べんきょうさぼり とんでいけ」

校長は、この作品から「『心の鬼たいじ』は、児童だけでなく大人にも、すべての人にあてはまることだな…」と感じました。



◎ 「持久走大会に向けて」

寒空の中、児童は今月26日(木)の持久走大会に向けて、体育の授業で練習をしています。持久走は、スタートからゴールまで「同じペースで走りきる」ことが目標です。そのキーワードは「リズム」です。呼吸を安定させて走るための息継ぎの「リズム」や肩の力を抜いて「リズム」よく腕を振ることができる形など、自分の走りに合う「リズム」を練習でつかんで大会に臨んでほしいです。持久走大会では家族の皆様の応援が児童の力になります。平日の開催ですがお仕事等の都合がつかうようでしたら、応援をお願いいたします。

